



学校だより

学びの高嶺

校訓 感謝・努力・友愛

北九州市立高見中学校

校長 山本 浩三

(令和4年4月26日)

《第1学期の教育活動がスタート！新たな気持ちで頑張っています！！》

始業式・入学式から約3週間が経ちました。いまだ感染状況は高止まりが続いていますが、毎日の授業、給食当番など各学級での係活動、生徒会委員会活動、部活動などにおいて、衛生面や安心・安全に留意しながら様々な取組を行っています。1年生も中学校生活に少しずつ慣れ、2・3年生も決意を新たに、本年度の新たな活動に頑張る姿がたくさん見られます。

以下に、4月に行われた主な活動をご紹介します。

3年生 国語・数学・理科で日頃の学習の頑張りを発揮！

全国学力・学習状況調査（4月19日（火））

小6と中3の児童生徒全員を対象とした「学力・学習状況調査」が全国一斉に実施されました。本年度は、4年ぶりに理科が実施され、提示された情報を分析して自ら問いを見いだす力を試す設問等が出題されました。また、国語や数学では、情報通信技術（ICT）を使った場面を設定した問題などが出題され、各教科とも資料の読み解きや身近な題材についての考察を重視した問題が多く出題される傾向がみられました。結果は7月末に公表される予定で、本校の詳細についても、HPや学校だよりでお知らせいたします。

本との出会いを楽しもう！ 全市一斉 子ども読書の日（4月22日（金））

毎年、全校生徒が一斉に読書に親しむ「子ども読書の日」の取組が全市で行われています。そこで本校では、4月18日（月）から22日（金）までを読書週間とし、毎朝15分間、生徒の皆さんが好きな本を持参して朝読書を行いました。また、22日の6校時には生徒一人一人がオリジナル葉づくりを行いました。本校は日頃から読書に親しむ生徒も多く、この取組を通じて生徒の皆さんが、本の世界との出会いをさらに広げていって欲しいと願っています。

HP上での写真の掲載は控えさせていただきます。

様々な活動が始動！ 3年生修学旅行・進路説明会、部活動保護者会開催（4月23日（土））

本年度の様々な活動が本格的に始まりました。そのような中、本市における感染状況が高止まりであることを踏まえ、感染症大防止のため1・2年生の授業参観は中止とさせていただきましたが、3年生修学旅行・進路説明会については保護者の皆様は体育館、生徒の皆さんは教室でオンライン視聴による参加としました。また、全校部活動保護者会は、始めから部活動ごとに教室会場に分かれて全体会・分散会実施とさせていただきました。

感染対策のため予定を変更させていただきましたことをご容赦ください。引き続き、子どもたちの健康と安心・安全を第一に考えつつ、工夫しながら教育活動を進めてまいります。本校教育活動へのご支援・ご協力をどうぞよろしくお願い申し上げます。